

Designan en NY a Julio Scherer el Periodista del Año

NUEVA YORK, mayo 11. (UPI).—Julio Scherer García, que contribuyó a hacer de "Excelsior" de México, un diario independiente, fue elegido por la revista mensual "Atlas World Press Review" como el periodista del año.

Scherer que fue segregado de "Excelsior" en julio del año pasado a propósito de una disputa con el ex Presidente Luis Echeverría, fue distinguido por ser "un símbolo de la lucha por la libertad de prensa en el mundo", según dijo Alfred Balk, director y editor de la revista "Atlas", al anunciar la distinción en el último ejemplar de la publicación.

El galardón se confiere todos los años a periodistas por su "valentía, iniciativa y liderazgo a nivel internacional en el progreso de la libertad y responsabilidad de la prensa, aumentando la comprensión mundial, defendiendo los derechos humanos y estimulando la excelencia periodística".